

¿QUIENES SON Y QUE REPRESENTAN

«Cambio 16» ha descubierto de pronto el Mediterráneo, y en consecuencia proclama en el editorial de su último número que «la insólita presencia de personalidades como Antonio García Trevijano y algún otro, que probablemente se representan a sí mismos y nada más, debilita de plano a ese órgano unitario de la oposición». La andanada tiene intención porque García Trevijano, aunque es un individuo, también es el revolvin que amenaza y aglutina a las instancias conjuntas

oposicionales. Sin García Trevijano la platajunta no hubiese existido, y en el fondo ese es el pecado original de tal organismo.

Lo absurdo, sin embargo, es señalar con el dedo solamente al ilustre alpujarreño. Dentro y fuera de Coordinación Democrática ¿quiénes son y qué representan los Garrigues, los Armero, los Camuñas, los Seara y tantos otros ciudadanos inquietos, con un chalet en Áravaca, o una revista en papel «couché»? En el fondo cabe preguntar incluso: ¿a quién representa don José María Gil Robles y Quiñones, que ayer en «El País» ya descalificaba el programa del señor Suárez antes de que éste lo expusiese públicamente, o el señor García López, que ayer decidió legalizar su F. S. D. E.? ¿Y quién es el señor Armero para elegir a los políticos conspicuos que van a asomar en la pequeña pantalla? ¿Qué Pentecostés le ha iluminado para seleccionar al señor Garrigues Walker como personaje inclito, digno de ser conocido por todos los españoles? Una promoción así en USA se pagaría, y muy cara, y

aquí no tiene por qué ser gratuita.

Este es un prólogo, naturalmente, prólogo escrito en espera de que el señor Suárez desvelase su proyecto sobre el programa de la última oportunidad. El señor González del P. S. O. E. renova ha visto bien la situación cuando insiste en afirmar que «exacerbación del problema las autonomías, o una desestabilización, dentro una coyuntura económica crítica, podrían provocar una volución política». Hay tantas terminajas en la audiencia pero se entiende bastante bien. Lo que falta por saber es si ese mismo realismo dominará en Felipe González y en otros políticos con una audiencia a la hora de ofrecer las posibilidades de su programa del presidente Suárez que en este momento el que suscribe se pone a escuchar, y a intentar comprender a través de signos sonoros y visuales que se exprese el orador.

(CARANTUS
en «El Comercio

**ueva
paña**

DEL MOVIMIENTO

Depósito legal: O 2 - 1888

Teléfono 230550